

Un	Fuente	Fecha de publicación	Un
Cada vez más personas entrarán en la categoría de "alto riesgo", más caro y excluyente/ Fundación AON. "Los catástrofes de 2023 destruyeron más de 38.000 empleos"	EL EFEEVERDE	21/11/2024 00:00	https://www.efeverde.com/actualidad/seguros/cada-vez-mas-personas-entraran-en-la-categoria-de-alto-riesgo-mas-caro-y-excluyente/
El coste de las catástrofes en España saltó a 4.450 millones en 2023, 1.550 millones más que en 2022	CAPITAL RADIO	21/11/2024 00:00	https://www.capitalradio.es/actualidad/seguros/cada-vez-mas-personas-entraran-en-la-categoria-de-alto-riesgo-mas-caro-y-excluyente-135128742.html#google_vignette
"El coste total de las catástrofes en 2023 ascendió a 4.450 millones de euros aprotive"	INTERECONOMIA	21/11/2024 00:00	https://idirecto.intereconomia.com/finanzas/el-coste-de-las-catstrofes-en-espana-salto-a-4-450-millones-mas-que-en-2022-20241121-0914/
Los desastres naturales en España causaron 37 víctimas y pérdidas de 4.450 millones	EL PERIÓDICO DE CATALUNYA	21/11/2024 00:00	https://www.rvte.es/play/videos/directo/24/
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	BURGOSCONECTA ES	21/11/2024 00:00	https://www.burgosconecta.es/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	EL PERIÓDICO.COM (PAYWALL)	21/11/2024 00:00	https://www.elperiodico.com/es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-cri-sis-climaticas-discrepancias-cumbre-baku-acuerdo-financiaci-111908040
Las catástrofes naturales encarecen más la cesta de la compra de los hogares co	ELINDEPENDIENTE.COM	21/11/2024 00:00	https://www.elindependiente.com/economia/2024/11/22/las-catstrofes-naturales-encarecen-mas-la-cesta-de-la-compra-de-los-hogares-con-ingresos-bajos/
Estamos ante el peor evento catastrófico en medio siglo	ESPANATIMES.COM	21/11/2024 00:00	https://www.espanatimes.com/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916240.html
Toledo, la provincia de España en la que más se pagó por daños de catástrofes d	ABC ES (PAYWALL)	21/11/2024 00:00	https://www.abc.es/espana/castilla-la-mancha/toledo-provincia-espana-pago-danos-catstrofes-2023-20241121191539-rt.html
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	LAPROVINCIA ES (PAYWALL)	21/11/2024 00:00	https://www.laprovincia.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916241.html
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	DIARIDEBIZA ES (PAYWALL)	21/11/2024 00:00	https://www.diaridebiza.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916240.html
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	LEVANTE-EMV.COM (PAYWALL)	21/11/2024 00:00	https://www.levante-emv.com/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916240.html
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	ELPERIODICOMEDITERRANEO.COM	21/11/2024 00:00	https://www.elperiodicomediterraneo.com/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916243.html
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	DIARIODEMALLORCA ES (PAYWA	21/11/2024 00:00	https://www.diariodemallorca.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916239.html
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	LINE ES (PAYWALL)	21/11/2024 00:00	https://www.line.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916242.html
Inteligencia artificial para prevenir catástrofes y salvar vidas	EXPANSION.COM (PAYWALL)	21/11/2024 00:00	https://www.expansion.com/economia/2024/11/21/167344desdelasociedad/20241121-0914/
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	FARO DE VIGO (PAYWALL)	21/11/2024 00:00	https://www.farodevigo.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916252.html
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	INFORMACION ES (PAYWALL)	21/11/2024 00:00	https://www.informacion.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916253.html
Temas del día de EFE Economía del jueves, 21 de noviembre de 2024 (19:00 hora	INVESTING.COM	21/11/2024 00:00	https://es.investing.com/news/stock-market-news/temas-del-dia-de-efe-economia-del-jueves-21-de-noviembre-de-2024-1900-horas-2923692
El coste de las catástrofes en España igualó el presupuesto de Transición Ecológ	LA RAZÓN	21/11/2024 00:00	https://www.razon.es/sociedad/desastres-naturales-causaron-4450-millones-perdidas-2023-202411211673792ab2df0001d05318.html
Los desastres naturales causaron 4.450 millones en pérdidas en 2023	LA RAZÓN	21/11/2024 00:00	https://www.razon.es/sociedad/desastres-naturales-causaron-4450-millones-perdidas-2023-202411211673792ab2df0001d05318.html
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	EPE ES/ES	21/11/2024 00:00	https://www.epe.es/es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916238.html
El coste económico de los desastres naturales: 4.450 millones de pérdidas en 2023	ECONOMIA3.COM	21/11/2024 00:00	https://economia3.com/2024/11/21/1685318-el-coste-económico-de-las-desastres-naturales-4450-millones-de-perdidas-en-2023/
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	LEVANTE DIGITAL	21/11/2024 00:00	https://www.levante-emv.com/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916248.html
Las catástrofes pasan a las empresas una factura de 4.450 millones, el 53,45% má	DINEROSEGURO INFO	21/11/2024 00:00	https://www.dineroseguro.info/la-una/catastrofes
El coste de las catástrofes en España creció un 53% en 2023, hasta alcanzar los	CINCO DIAS.COM	21/11/2024 00:00	https://diariocinco.com/2024/11/21/el-coste-de-las-catstrofes-en-espana-se-duplico-en-2023-hasta-alcanzar-los-4450-millones.html
Las catástrofes naturales costaron 4.450 millones	CRONICA ECONOMICA	21/11/2024 00:00	https://www.cronicaeconomica.com/las-catstrofes-naturales-costaron-4450-millones/
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	DIARIO DE MALLORCA	21/11/2024 00:00	https://www.diariodemallorca.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916239.html
Los desastres naturales en España causaron 37 víctimas y pérdidas de 4.450 mill	EL PERIÓDICO DE CATALUNYA	21/11/2024 00:00	https://www.elperiodico.com/es/sociedad/2024/11/21/desastres-naturales-espana-balance-2023-muertos-perdidas-economicas-111913625
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	LA NUEVA ESPAÑA DIGITAL	21/11/2024 00:00	https://www.la-nueva-espana.com/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916242.html
El coste asegurado de las catástrofes como 2023 en los 2.449 millones de euros	BLOG SEGUROSTV ES	21/11/2024 00:00	https://blog.segurostv.es/el-coste-asegurado-de-las-catstrofes-como-2023-en-los-2-449-millones-de-euros/
¿Quién debe pagar el caos climático? Las discrepancias en Bakú encallan un amb	DIARIO DE MALLORCA	21/11/2024 00:00	https://www.diariodemallorca.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916239.html
La DANA de 2023 en Madrid y Toledo tuvo un coste asegurado de 166 millones	DIARIO HOY	21/11/2024 00:00	https://www.diaohoy.es/noticias/168145la-dana-de-2023-en-madrid-y-toledo-tuvo-un-coste-asegurado-de-166-millones/
El coste de las catástrofes en España fue de 4.450 millones en 2023, según Funda	VALENCIAPIAZA.COM	21/11/2024 00:00	https://valenciapiaza.com/coste-catstrofes-espana-fue-4450-millones-2023-fundacion-aon/
El coste de las catástrofes naturales en España fue de 4.450 millones en 2023, según Funda	ALICANTEPIAZA ES	21/11/2024 00:00	https://alicanteapiaza.com/coste-catstrofes-espana-fue-4450-millones-2023-fundacion-aon/
La dana que arrasó Valencia, la "más mortífera" y "costosa" desde las inundacion	EL EFEEVERDE	21/11/2024 00:00	https://www.efeverde.com/la-dana-que-araso-valencia-la-mas-mortifera-y-costosa-desde-las-inundaciones-de-1973/
El coste de las catástrofes en España saltó a 4.450 millones de euros en 2023, 1,5	VALENCIANEWS ES	21/11/2024 00:00	https://valencianews.es/tendencias/el-coste-de-las-catstrofes-en-espana-salto-a-4-450-millones-de-euros-en-2023-1-550-millones-mas-que-en-2022/
El coste de las catástrofes en España fue de 4.450 millones en 2023, según Funda	CASTELLONPIAZA.COM	21/11/2024 00:00	https://castellonpiaza.com/coste-de-las-catstrofes-naturales-espana-fue-de-4450-millones-en-2023-segun-fundacion-aon/
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	LAS PROVINCIAS DIGITAL	21/11/2024 00:00	https://www.lasprovincias.com/actualidad/seguros/cada-vez-mas-personas-entraran-en-la-categoria-de-alto-riesgo-mas-caro-y-excluyente-135128742.html#google_vignette
El coste de las catástrofes en España subió a 4.450 millones en 2023, un 53% má	ELDEBATE.COM	21/11/2024 00:00	https://www.eldebate.com/sociedad/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes en España subió a 4.450 millones en 2023, un 53% má	CRÓNICA DE CANTABRIA	21/11/2024 00:00	https://www.cronicadecantabria.com/crict-coste-de-las-catstrofes-en-espana-subio-a-4-450-millones-en-2023-un-53-mas-segun-la-fundacion-aon/
Los desastres naturales causaron 37 víctimas y pérdidas de 4.450 millones en 2023	INVESTING.COM	21/11/2024 00:00	https://es.investing.com/news/stock-market-news/los-desastres-naturales-causaron-37-victimas-y-perdidas-de-4450-millones-en-2023-2923150
La dana que arrasó Valencia, la "más mortífera" y "costosa" desde las inundacion	DIARIO DE LEÓN	21/11/2024 00:00	https://www.diaiodelon.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916240.html
El coste de las catástrofes en España saltó a 4.450 millones en 2023, 1.550 millon	INTERECONOMIA	21/11/2024 00:00	https://intereconomia.com/noticias/finanzas/el-coste-de-las-catstrofes-en-espana-salto-a-4-450-millones-mas-que-en-2022-20241121-0914/
La DANA de 2023 en Madrid y Toledo tuvo un coste asegurado de 166 millones, a	SIGLO XXI	21/11/2024 00:00	https://www.diazirospan.com/texto-epistolario/2024/11/21/145518/dana-2023-madrid-toledo-tuvo-coste-asegurado-166-millones-segun-fundacion-aon/
El coste de las catástrofes naturales en España se disparó un 53% en 2023 hasta	DAILYMUR.COM	21/11/2024 00:00	https://www.dailymur.com/actualidad/seguros/cada-vez-mas-personas-entraran-en-la-categoria-de-alto-riesgo-mas-caro-y-excluyente-135128742.html#google_vignette
Los desastres naturales en España causaron 37 víctimas y pérdidas de 4.450 mill	TELEMAJDRID ES	21/11/2024 00:00	https://www.telemadrid.es/2024/11/21/1685318-el-coste-económico-de-las-desastres-naturales-4450-millones-de-perdidas-en-2023-202411211673792ab2df0001d05318.html
El coste de las catástrofes naturales en España se disparó un 53% en 2023 hasta	ABC	21/11/2024 00:00	https://www.abc.es/economia/coste-catstrofes-naturales-espana-disparo-2023-4450-20241121114155-rtic.html
El coste de las catástrofes en España subió un 53% más en 2023, un total de 4.48	LA RAZÓN	21/11/2024 00:00	https://www.razon.es/sociedad/coste-catstrofes-naturales-espana-disparo-2023-4450-millones-y-m-202411211673792ab2df0001d05318.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	Leonoticias.com	21/11/2024 00:00	https://www.leonoticias.com/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	TOPOLICANTE ES	21/11/2024 00:00	https://www.topolicante.es/actualidad/seguros/cada-vez-mas-personas-entraran-en-la-categoria-de-alto-riesgo-mas-caro-y-excluyente-135128742.html#google_vignette
El coste de las catástrofes en España subió a 4.450 millones en 2023, un 53% má	PRESSDIGITAL ES	21/11/2024 00:00	https://www.pressdigital.es/articulo/economia/2024/11/21/16739312-coste-catstrofes-naturales-espana-subio-4450-millones-2023-53-segun-fundacion-aon/
El coste de las catástrofes en España subió a 4.450 millones en 2023, un 53% má	EL CONFIDENCIAL DIGITAL	21/11/2024 00:00	https://www.elconfidencialdigital.com/articulo/lima-hora/coste-catstrofes-naturales-espana-subio-4450-millones-2023-53-segun-fundacion-aon/20241121115224882183.html
Economía - El coste de las catástrofes en España subió a 4.450 millones en 2023	BOLSAAMANIA	21/11/2024 00:00	https://www.bolsaamania.com/noticias/mercado/economia-el-coste-de-las-catstrofes-en-espana-subio-a-4450-millones-en-2023-53-mas-segun-la-fundacion-aon-18137534.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	ABC	21/11/2024 00:00	https://www.abc.es/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	DIARIOVASCO.COM	21/11/2024 00:00	https://www.diaiovasco.com/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	SALAMANCAHOY ES	21/11/2024 00:00	https://www.salamancaho.es/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	EL MORTE DE CASTILLA	21/11/2024 00:00	https://www.elmortedecastilla.es/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	DIARIO DE LEÓN	21/11/2024 00:00	https://www.diaiodelon.es/sociedad/2024/11/21/debe-pagar-qaos-climaticos-discrepancias-baku-111916240.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	CANARIAS 7	21/11/2024 00:00	https://www.canarias7.es/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	SUR DIGITAL	21/11/2024 00:00	https://www.diaosur.es/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	LA VERDAD	21/11/2024 00:00	https://www.laverdad.es/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	LA RAZÓN	21/11/2024 00:00	https://www.razon.es/sociedad/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	EL COMERCIO DIGITAL	21/11/2024 00:00	https://www.elcomercio.es/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	DIARIO MONTAÑÉS	21/11/2024 00:00	https://www.diaiomontanes.es/antropia/coste-catstrofes-naturales-espana-2023-igualo-presupuesto-20241121132158-rtic.html
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	EL CORREO DE CATALUNYA	21/11/2024 00:00	https://www.elcorreo.com/actualidad/seguros/cada-vez-mas-personas-entraran-en-la-categoria-de-alto-riesgo-mas-caro-y-excluyente-135128742.html#google_vignette
El coste de las catástrofes naturales en España en 2023 igualó el presupuesto del	EL DIARIO DIGITAL	21/11/2024 00:00	https://www.eldiariodigital.com/actualidad/seguros/cada-vez-mas-personas-entraran-en-la-categoria-de-alto-riesgo-mas-caro-y-excluyente-135128742.html#google_vignette
La DANA que arrasó Valencia, la "más mortífera" y "costosa" desde las inundacion	VIVAVALENCIA.NET	21/11/2024 00:00	https://